

Sigue 'en el aire' fecha para subastar AHMSA



NFL BAJO CERO



El frío extremo y el colapso de la movilidad aérea reconfiguran el domingo de campeonato en Denver y Seattle

El proceso de venta permanece en suspenso pese al calendario difundido por la Sindicatura.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Al respecto, de la certificación de cuenta se advierte que en autos de enero de dos mil veintisés, se autorizó la prórroga de treinta días naturales solicitada por el síndico Víctor Manuel Aguilera Gómez, para llevar a cabo la publicación de la convocatoria para la subasta de los activos de los comerciantes Altos Hornos de México, Sociedad Anónima Bursátil de Capital Variable y Minera del Norte, Sociedad Anónima de Capital, y dado que se formularon diversos requerimientos, este Juzgado todavía no emite pronunciamiento sobre la fecha en que se verificará la subasta pública, de modo que cuando ello acontezca, se difundirá de manera oficial la fecha y hora conducente para que esté en posibilidad de acudir.

Juzgado aún no aprueba fecha de subasta de AHMSA pese a calendario presentado por la Sindicatura

Víctor Manuel Aguilera Gómez para la publicación de la convocatoria de subasta.

En el documento se establece que, debido a la formulación de diversos requerimientos dentro del procedimiento de quiebra, el Juzgado Segundo de Distrito en Materia de Concursos Mercantiles, con sede en la Ciudad de México, autorizó una prórroga de 30 días naturales solicitada por el síndico

Lo anterior ocurre pese a que la Sindicatura informó públicamente que la subasta de los activos esenciales de AHMSA y MINOSA —los cuales se venderían de

manera conjunta, en bloque y como una sola unidad productiva— se desarrollaría entre enero y marzo de 2026, con una audiencia de subasta prevista para el 2 de marzo.

LOCAL / PÁG. 2



Realizan octavo cateo en la región carbonífera

En operativo en la colonia Los Montes de Sabinas fue detenida una mujer y asegurada presunta marihuana.

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

cateo número ocho en la región, llevado a cabo en la colonia Los Montes de Sabinas. Este operativo fue resultado de una línea de investigación y contó con la participación de corporaciones de los tres órdenes de gobierno, incluyendo la policía municipal, estatal y federal, así como la Guardia Nacional y el Ejército.

LOCAL / PÁG. 2



SE MANTIENE A COAHUILA SEGURO Y EN ORDEN

Saltillo, Torreón y PN de los municipios más seguros de México



atento llamado a la ciudadanía a mantener la plaza en buen estado, fomentando la corresponsabilidad para su conservación y cuidado, en beneficio de toda la comunidad.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal reafirma su compromiso de

rescatar y fortalecer los espacios públicos, promoviendo la sana convivencia y el bienestar social.

71503003 854005

Rehabilita Plaza del Tiro Cuatro

Con el objetivo de mejorar las condiciones de este espacio público y brindar mayor seguridad y tranquilidad a las familias de este sector.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Villa de Palaú, Coahuila.- La presidenta municipal Laura Jiménez Gutiérrez puso manos a la obra en la rehabilitación de la Plaza del Tiro Cuatro, con el objetivo de mejorar las condiciones de este espacio público y brindar ma-

Durante la entrega del espacio, y ante la presencia de vecinas y vecinos del sector, la alcaldesa hizo un

Viene jefe de FBI; se va con 2 capos

Harfuch dijo que el director del FBI visitó México y regresó a EU con dos objetivos prioritarios, entre ellos uno de los más buscados.

LOCAL / PÁG. 7
@periodico_lavoz /PeriodicoLaVozMX



"ESTAMOS CANSADOS"

Colapsa drenaje en la Sarabia

Aguas negras afectan patios y banquetas desde hace meses; denuncian promesas incumplidas y nula atención oficial.

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La señora Yolanda Salazar Pizarro, vecina de la colonia Sarabia, acompañada por más habitantes de la calle Emiliano Zapata, expresó su descontento y frustración por el colapso del drenaje en la

LOCAL / PÁG. 2